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CONCURSOS

De volta à normalidade

Seleção para o Censo 2022 mostra que não há mais espaço para a suspensão de certames públicos

A 
realização do concurso 
para o Censo 2022, no 
último domingo, é um 
sinal de volta à norma-

lidade para as seleções públicas, 
após dois anos de pandemia. A 
prova foi aplicada no Brasil intei-
ro e estava prevista inicialmente 
para 2020, mas só pôde ser rea-
lizada após o arrefecimento do 
número de casos de covid-19.

“A sensação que a gente teve 
nesse domingo é de que a vida 
voltou ao normal”, disse ao Cor-

reio o diretor da FGV Conheci-
mento, Sidnei Gonzalez. A Fun-
dação realizou o concurso para 
o Instituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE), respon-
sável pelo Censo. “Evidentemen-
te é um concurso que envolve 
uma infraestrutura muito gran-
de de logística. Têm municípios 
aos quais se leva dois, três dias de 
barco para chegar.”

Mais de 600 mil candidatos fi-
zeram as provas em praticamen-
te todos os municípios do Brasil. 
Ao todo, são 206 mil vagas tem-
porárias para os cargos de agen-
te censitário e recenseador. O 
Censo é realizado pelo IBGE a 
cada 10 anos. O último ocorreu 
em 2010, mas o próximo ocor-
rerá apenas neste ano devido à 
pandemia. 

“O Censo é fundamental. Não 
há nada feito em grande escala 
no país que não passe por ele”, 
afirma Sidnei. Para o diretor, a 
realização do concurso indica 
um cenário promissor para as 
próximas provas.

“Acho que não tem mais es-
paço para suspender concursos 
nem para fazer esquemas espe-
ciais para as provas. As pessoas já 
estão trabalhando normalmente, 
fazendo exames em sala de aula. 
Pelo menos no sentido dos con-
cursos, acredito que a pandemia 
passou”, ponderou.

 » VICTOR CORREIA

RAPIDINHAS
A empresa estatal da Malásia 
Petronas, especializada em 
lubrificantes e fluidos para 
motores, se comprometeu 
a dobrar o número de 
funcionárias nas Américas até 
2027. O acordo assinado com 
a ONU Mulheres prevê que o 
percentual de colaboradoras 
passe dos atuais 20% para 40%. 
O setor, não custa lembrar, é 
predominantemente masculino.

O preço dos combustíveis 
é o que mais preocupa os 
brasileiros que pretendem 
trocar de carro. Segundo 
pesquisa realizada pela Ipsos, 
43% apontam esse como o 
principal fator que influencia 
a decisão de compra. Tudo 
indica que eles deverão ficar 
preocupados por um bom 
tempo. Não há perspectiva 
de queda dos valores.

O Brasil reciclou, em 2021, 
98,7% de latas de alumínio 
para bebidas em circulação. 
O índice corresponde ao 
maior percentual da história 
e manteve o país na liderança 
mundial da reciclagem desse 
tipo de produto, conforme 
a Associação Brasileira de 
Alumínio (Abal). O Brasil possui 
36 centros de coleta de sucata 
distribuídos por 18 Estados.

A empresa japonesa de 
tecnologia e produtos 
eletrônicos Panasonic vai 
investir R$ 1,6 bilhão em 
uma usina solar na cidade de 
Mauriti, no Ceará. Segundo 
a companhia, o objetivo 
da iniciativa é reduzir os 
impactos ambientais de 
suas operações. No Brasil, a 
Panasonic compensa 100% 
de toda a emissão de CO2.
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O varejo parece, enfim, ter retomado algum fôlego. 
As vendas do comércio cresceram 1,1% em fevereiro 

na comparação com o mês anterior

 Retenção de cargas nos 
portos provoca efeito 
dominó na economia
A operação padrão da Receita Federal 
está represando cargas no Porto de 
Santos, o maior do país. Há duas 
semanas, 38 mil toneladas de trigo 
aguardam liberação, sendo que o prazo 
normal é de dois a três dias para o 
despacho de mercadorias. Empresas 
do setor acham que o governo não 
deu a devida atenção ao problema, 
que já provoca um efeito dominó nas 
cadeias logísticas. Os produtos retidos 
impedem a chegada de outras cargas 
— a fila não anda. No final, o impacto 
chegará a todos os setores econômicos.

Startup unico passa a 
valer US$ 2,6 bilhões
A unico, startup brasileira de soluções de 
identidade digital, virou uma máquina 
de captação de recursos. A empresa 
recebeu um novo aporte de US$ 100 
milhões, desta vez liderado pelo banco 
americano Goldman Sachs. Em agosto 
do ano passado, havia entrado no seleto 
grupo de unicórnios, como são chamadas 
as companhias iniciantes avaliadas em 
mais de US$ 1 bilhão. Esta foi a quarta 
rodada de investimentos na startup em 
um intervalo de dois anos. Atualmente, 
ela está avaliada em US$ 2,6 bilhões.

Shoppings quebram recordes no primeiro 
trimestre e vendas do varejo surpreendem
A trégua da pandemia e o fim das restrições de 
circulação foram providenciais para os shoppings. No 
grupo Iguatemi, um dos líderes do setor, as vendas 
no primeiro trimestre totalizaram R$ 3,3 bilhões, o 
que correspondeu a um avanço de 70% em relação a 
igual período do ano passado. Não foi um resultado 
isolado. A Multiplan, outra gigante do ramo, cresceu 
praticamente no mesmo ritmo: as receitas subiram 
75% de janeiro a março, para R$ 4 bilhões. O valor 
foi recorde para o período. O varejo parece, enfim, 
ter retomado algum fôlego. As vendas do comércio 
cresceram 1,1% em fevereiro na comparação com o mês 
anterior — o resultado veio melhor do que o esperado 
pelos analistas. De acordo com levantamento do IBGE, 
trata-se da segunda alta consecutiva do indicador, 
que havia avançado 2,1% em janeiro. Ainda assim, 
não há muito motivo para ânimo: a expectativa é de 
desempenho apenas razoável nos próximos meses.

Google vai investir US$ 9,5 
bilhões em escritórios
O home office e o sistema de trabalho híbrido 
vão acabar com os prédios corporativos, certo? 
Não é bem assim. O Google planeja investir, em 
2022, US$ 9,5 bilhões em escritórios e centrais 
de processamento de dados nos Estados Unidos. 
“Pode parecer contraditório aumentar nosso 
investimento em escritórios físicos, mesmo 
quando adotamos mais flexibilidade na forma 
como trabalhamos. No entanto, acreditamos 
que é mais importante do que nunca investir em 
nossos campi”, disse o Google em comunicado.

6 MILHÕES
de brasileiros se tornaram consumidores regulares 

de vinhos (aqueles que declaram consumir ao 
menos uma vez por mês) durante a pandemia, 

segundo a empresa de pesquisas Wine Intelligence

Estamos obcecados 
agora por 
crescimento. No 
passado, estávamos 
viciados em market 
share, mas agora 
estamos olhando 
para o longo prazo, 
entendendo locais 
onde devemos 
crescer mais, 
entendendo melhor os clientes e consumidores.”

Jean Jereissati Neto, presidente da Ambev
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Reprodução

Ligada dia e noite com você, a TV Câmara Distrital é
inovadora porque é a primeira 100% aberta e de caráter
público do Distrito Federal. Uma TV inspirada na nossa
gente, com nossa identidade e com uma programação
recheada de notícias, cultura e informações de qualidade
para que você fique ligado em tudo o que acontece no
dia a dia da Câmara e do DF. TV Câmara Distrital,
canal 9.3 e 11 na Net. Ligue e fique por dentro.
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